

# lectores

## Contra la privatización del servicio de agua

El gobierno del Distrito Federal cree haber hallado en la privatización del servicio de agua potable la solución a la creciente escasez del líquido. Marcelo Ebrard trata de encubrir la maniobra al argumentar que sólo se trata de una transferencia de tareas a empresas privadas pero que se mantiene la rectoría del gobierno. Sin embargo, como todo organismo privado, los sistemas operados por empresarios persiguen la rentabilidad antes que la satisfacción de las necesidades de la población, lo que complica la situación de las familias en un contexto de crisis económica. Ante este panorama, el reto de un gobierno que se dice de izquierda es encontrar la fórmula para seguir proporcionado a un precio razonable el servicio de agua potable a toda la población.

**Marissa Aguilar Díaz**

